

幼と老の理想郷を真岡市に

# いきいき萌丘ささき重信通信

発行: 萌丘幼稚園 萌丘東幼稚園 萌丘東保育園 いきいき萌丘東ノ郷 理事長 ささき重信 (電話 82-1255)

## 市民の皆さん!

44億円(選挙になって、市長は38億円と云え出す)をかけて、今の図書館を壊し新しく図書館をつくる等周辺整備が、今回、進められてしまうことになってしまいますが、この予算、本当に市民のためになる支出だろうか、国からの補助金も想定されていると説明していますが、最終的に市民みんなの税金です。市の予算は、貴重な皆の支出です。

市民平等に有効につかうべき大切なお金です。

例え38億円でも、有効に使えば、今ある図書館を改築しグレードアップし、人の賑わいは、地産地消の直売所で出来のです。又、懸案の物部地区へのインターの誘致には、数億円で充分です。真岡、二宮、益子の発展に寄与する足懸りをつくることが出来て将来に欠かせないので。道筋が出来たかと思うと残念ですし、そんな思いです。

皆さん、市長がやる気になれば出来るのです。壬生町に、スマートインターが誘致されようとしています。車のホンダの真岡工場が撤退です。今こそ、二宮にインターを整備し活気を取り戻すことが必要です。将来への道筋が立てられたかと思うと残念です。

又、コロナ対策給付金の公約については、名古屋市でコロナ対策商品券として、市民に還元しようとしています。一歩及ばずでしたが、市民に貢献できることを反省しながら、大変お世話になりましたこと、衷心よりお礼と感謝いたしている私です。

例えば、生活に直結する水道料金を見直し、宇都宮市と同じ $10\text{ m}^3$ 当たり961円に引下げられず残念です。

尚、真岡市は女性部長ゼロ、課長1人は県内14市最少と云える女性登用です。恥ずかしいレベルです。役職は、人を育てますので、全国レベルの部長1人、課長4人女性を登用できたかと思います。早くそうなること願っています。

又、福祉バスの全域旅游ネットワーク構想は、職員と綿密に協議検討し、農村地域まで広げる運行を期待しています。

加えて、山前地区、物部地区の福祉と教育の拠点である保育所を廃止することは、農村部の繁栄を守るために、もったいないです。地域の歴史と文化は大切です。

重点公約のコロナ対策給付金については、1人50,000円を、全市民に商品券として市民に還元し元気を与えるものでした。

即ち、真岡市内でしかつかえないコロナ対策給付商品券として、市民生活を守り社会経済の安定のために、尊いお金を有効に活用する考えでした。

以上ですが、市政の発展に少しでも役立つこと願って、今後も「通信」続けます。

切手を貼って  
3.10.31まで  
に投函して  
下さい。

郵便はがき

3 2 1 - 4 3 0 4

市政を思い発言する会 行

真岡市東郷四五七一

さて、石坂氏の選挙公報による公約は、**1 こどもの元気な成長プロジェクト** 確かな学力の育成など教育環境の充実により、逞しい「もおかっ子」を育てます。**2 若い世代・子育て応援プロジェクト** 若者が魅力を感じ、ファミリー世帯が住みやすいと思うまちの実現に向け、若者や女性の仕事をつくり、子育て支援を充実します。**3 いつまでも安心な暮らしの実現プロジェクト** 高齢者や障がいのある人にも優しい、安心して暮らせるまちづくりを進めます。**4 とちぎをリードする産業プロジェクト** 東京圏を意識した戦略的な園芸農業の推進や、魅力ある産業の創出により、若い世代を呼び込み、経済活動を県内トップクラスに伸ばします。**5 まちの活力再生・魅力創出プロジェクト** 若い世代が魅力を感じ、担い手となって未来をともに描いていけるような、新たなもおかの元気を創出します。——以上が正式な石坂候補の公約でした。

これでは、抽象的な文言で何をしようとしているのか分らない公約です。公約とは、任せられた4年間に何をするのかを市民に約束したことです。この文章では、都合の良いように建物をつくり、事業がなされたりすることが可能ですが、白紙委任したこととも同然です。そんな懸念がされる公約でした。

選挙公報こそ本当の公約です。然し、図書館をつくる等の周辺整備が、何処にも書いてないのです。ところが、当選後の5/21の真岡新聞によると、周辺整備は、子育て支援センター、図書館、子どもの屋内遊び場、高齢者の地域交流センター等々の複合施設をつくるとの表現です。都合いいインタビュー記事になっているのです。この現実が、真岡新聞社との会見記事です。心配されていたことが起きているのです。

ゆえに私、行き過ぎた市政が展開されない様に、質し牽制して行く責任がありますので、市長の執行状況を注視して参る考えです。如何ですか、**皆さん！市政の今を思い将来を考え、このハガキにご意見など記載して郵送をお願いします。**

1 (イ) 図書館建設中止 (ロ) 建設先送り (ハ) 建設賛成  
理由

2 市政に、期待しこうあって欲しいこと意見して下さい。

3 今の市政で、是正して欲しいこと意見して下さい。

氏名

男 女 歳

住所 321-

TEL

**私、早速のこと、6月14日 市議会の傍聴に行って来ました。その結果、**

図書館等の新庁舎周辺整備費については、市長から、39億円との答弁がありました。

如何でしょう、議会への初めての提案では44億円でした。私「通信」で膨大すぎると質してきたら、市長は「選挙中」38億円で出来ると云い出し、今回の議会の質問では39億円との答弁です。これが現実です。

**市民の皆さん、議会の傍聴は足が進まないかも知れませんが、大切な所です。議員や市長への牽制となり成果もあります。**

質したり意見を云わずに黙っていたら、図書館等の周辺整備の建設費用は、44億円になってしまったと考えられます。市長の執行状況を見守ることが大切なんです。減った5億円でも大金です。直接皆さんにひびきませんが、まわり回って、皆の税金です。大切につかって欲しいのです。

そんな思いで、市政の行き過ぎを止めようと市長選に挑みましたが、期待に応えられず、申訳ありません。皆さんの考えの一端を教えて下さい。市民のために宜しくお願いします。以上、今回の通信とします。